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Chère Madame, cher Monsieur,  
 

 Pourquoi je m’engage ? 

Parce que je ressens le devoir de donner du temps et de travailler au sein du Comité 

régional pour trouver des solutions aux problèmes que nous rencontrons ; 

Parce que je souhaite que la voix des jeunes entraineurs puissent être davantage 

entendue dans les instances de la SETF. 

 Mon constat 

La baisse des Allocations et la non-révision des barèmes de gains a été très difficile 

pour nos structures. Aujourd’hui je soutiens les projets de réformes portés par 

Caroline Sionneau, candidate à la présidence de la SETF, car ils me semblent aller dans 

le bon sens. 

Si vous m’accordez votre confiance,  

 Pour que les barèmes de gains puissent être revalorisés pour les jeunes 

chevaux de 3- 4- 5 ans  

 Pour revoir l’élaboration des programmes provinciaux, dans la perspective 

notamment de favoriser dès le début de la saison les dédoublements  

 Pour que les Encouragements soutiennent une diversité d’Entraineurs, et qu’il 

y ait une réelle revalorisation face à l’inflation qui nous touche de plein fouet, 

 Pour ouvrir certaines réunions du Comité régional à nos collègues non élus, 

notamment les jeunes afin de mieux les intégrer dans nos réflexions et nos 

actions 

je représenterai tous les Entraineurs avec engagement et écoute.   

          Nils PACHA 

Entraineur de trotteurs  
 

Driver – Propriétaire 
 

Installé depuis 5 ans 

 

Candidat au Collège Entraineurs 
 

au Comité régional Anjou Maine 


